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ATA 242

Aos (11) onze dias de setembro de 2019 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua
119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de
Itapema. a Sra. Juliana abriu a reunião agradecendo a presença de todos, consultou sobre a manutenção da
realização da reunião, pois devido a um acidente na BR 101, que dificultou a mobilidade urbana me toda
região e dentro do municipio de Itapema, e em consenso dos membros presentes em realizar a reunião, já
que existia quórum e em respeito a quem conseguiu chegar, justificou-se automaticamente a ausência de
todos os membros que não conseguiram se fazer presente. Em comum acordo com os presentes, decidiu-se
por pauta única a apresentação da prestação de contas do 1º quadrimestre de 2019, da secretaria municipal
de saúde, e considerando a importância da segunda pauta que é a apresentação do Plano Anual de Saúde
P.A.S. 2020, ficou então combinado que este seria pauta da próxima reunião ordinária. O Sr. Ricardo
Gebeluka, pediu a fala, e informou que está compondo o Conselho Local de Saúde- da Unidade Básica de
Saúde do Tabuleiro e que está retomando suas participações mais ativamente. Foi orientado que existe uma
vaga em aberto para representação de usuários, e combinou-se que na próxima reunião vai comparecer com
documento do Conselho Local de Saúde, constando sua indiciação e colocada em votação por aclamação da
plenária, para que o mesmo possa compor o conselho municipal, como suplente, na categoria Conselho
Local de Saúde. Isto posto procedeu-se a leitura da Ata nº241, que foi aprovada pelos presentes. Realizada
também a leitura do recebimento do ofício nº00036/2019, do Núcleo de Farmácias de Itapema, da ACITA,
que altera a indicação de representante no Conselho Municipal de Saúde, passando a representação para o Sr.
Anderson Yorranes R. S. de Oliveira, e em caso de falta deste o Sr. Gláucio de Lara Franceschi se fará
presente. Leitura também do oficio recebido na hora em mãos, n00,3 do CLS - Tabuleiro, solicitando
informações, sobre a verba destinada ao conselho municipal de saúde em 2019, com questionamentos com
relação aos recursos destinados ao CMS, e sobre as capacitações e planejamento de capacitações, informado
que será encaminhado ao secretário de saúde, para elucidar com setor financeiro, e assim que obtivermos a
resposta será encaminhada via ofício. Passou-se então a palavra da Sra. Gilvânia para apresentação da
prestação de contas do 1º quadrimestre do ano de 2019, combinou-se que a prestação estará após
apresentação e apreciação, disponível para consulta no site do municipio, e o P.A.S. 2020, será enviado aos
membros do conselho para apreciação prévia, antes da próxima reunião. Realizada então a leitura da
prestação, realizando esclarecimentos sobre a forma de aplicação dos recursos. Um item bastante enfocado
foi com relação a aplicação de recursos no combate as endemias, e explicado como funcionam os repasses
fundo a fundo, a aplicação de recursos próprios e aplicação de plano previamente realizado, com aporte
maior para as questões emergenciais, com mais custos devido ao alto indice de casos registrados neste ano,
na cidade e na micro região também. Diversos tópicos com relação aos investimentos e de recursos que tem
aplicação obrigatório, com o P.A.B. - Piso de Atenção Básica e o M.A.C. Recursos de Média e Alta
Complexidade, que os recursos de repasse dos entes federados união e estado não atendem toda a demanda
da cidade que é uma das que mais crescem e que o municipio tem complementado e investindo mais do que
o previsto obrigatoriamente pela legislação dentro do orçamento disponível destinado a área da saúde.
Frisou-se também que estamos ainda sobre a vigência da PEC - Proposta de Emenda Constitucional
nº241/16 que congelou todos os investimentos em saúde por 20 anos, com uma população que envelhece no
país, e com maiores gastos, sendo uma conta que não fecha, com menos recursos, atender mais demandas
com maiores gastos, gerando o sucateamento gradual do sistema único de saúde no país todo, tendo seu
maior impacto nos municípios. Enfim após todos os esclarecimentos realizados, e apreciação dos presentes,
foi APROVADA a prestação de contas do 1º Quadrimestre de 2019.O Sr. Ricardo informa que o Jornal
Atlântico continua de portas abertas as divulgações de utilidade pública do conselho municipal de saúde,
como a publicação dos plantões de farmácias e demais informações que o conselho avaliar pertinente. Isto
posto a Sra. Juliana agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não
havendo mais assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a presente ata
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